



Óscar González Benito y Manuel Rubio.

EspañaDuero se une a las Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca

L.G. | SALAMANCA

EspañaDuero refuerza su colaboración con la Universidad de Salamanca uniéndose al Programa de Empresas Amigas que gestiona la Fundación General, una institución que tiene entre sus objetivos establecer cauces entre Universidad y empresas.

El acuerdo ha sido rubricado por el director gerente de la Fundación, Óscar González Benito, y por el director territorial de EspañaDuero, Ma-

nuel Rubio. EspañaDuero se convierte de este modo en una de las 29 Empresas Amigas de la institución académica salmantina, y estará presente con un stand en la Feria de Bienvenida a los estudiantes de la universidad, que se celebra el 13 de septiembre.

Óscar Benito destacó que este acuerdo "supone un hito más en el esfuerzo de colaboración de la Universidad con su entorno social y empresarial".